

「(こ)ならマンションの一室よりおもてなしを提供できる」。東京都大田区の金属加工業、内村精密技術研究所社長の内村喜信(61)は自宅兼工場の4階を外国人観光客に貸し出そうと、キッチンなどを改装した。

もともと先代が茶道を楽しむために宮大工に頼んで作った部屋で、刀などの骨董品が並ぶ。松竹梅の絵柄の入ったふすまなど装飾も凝っており、外国人にうけると考えた。1階には工場があり、「ものづくりの現場も見てもらえぬ」。

本来は旅館業法の規定で、有料で旅行者を泊める場合、衛生面などで一定の基準を満たす必要がある。東京の玄関口、羽田空港のある大田区は国家戦略特区を活用して同法の適用除外となった。29日、住宅を宿泊用に貸し出すことを認める民泊条例を施行する。これに先立ち区は25

年1500万円稼ぐ「自宅」



内村さんは工場の上階にある部屋を民泊で貸し出す予定だ(東京都大田区)

日、条例の規則、指針を「何とか間に合った」と公表した。民泊事業者が近隣住民にどう周知するか「苦情があった場合の手続きは」……。前例がないルール作りだけに都や国の担当者とやりとりを重ねる日々だった。事業者からの問い合わせは相次いでおり、3月までに100室以上の応募を想定している。同時に受け付け、早ければ2月中旬にも第1号を認定したい考え。施行日直前の公表に健康政策部長、杉坂克彦(59)は

「何とか間に合った」と公表した。民泊事業者が近隣住民にどう周知するか「苦情があった場合の手続きは」……。前例がないルール作りだけに都や国の担当者とやりとりを重ねる日々だった。事業者からの問い合わせは相次いでおり、3月までに100室以上の応募を想定している。同時に受け付け、早ければ2月中旬にも第1号を認定したい考え。施行日直前の公表に健康政策部長、杉坂克彦(59)は「何とか間に合った」と公表した。民泊事業者が近隣住民にどう周知するか「苦情があった場合の手続きは」……。前例がないルール作りだけに都や国の担当者とやりとりを重ねる日々だった。事業者からの問い合わせは相次いでおり、3月までに100室以上の応募を想定している。同時に受け付け、早ければ2月中旬にも第1号を認定したい考え。施行日直前の公表に健康政策部長、杉坂克彦(59)は